

2013年8月23日

東京都港区芝 3-5-5 芝公園ビル 6階
株式会社 旅キャピタル
代表取締役社長 吉村 英毅

～高品質のシステム開発を低コストでスピード実現～ ITオフショア受託開発事業を本格開始！ 「ハイブリッド受託開発」という新しいスタイルで、 受託開発の仕組みを変革する。

ベトナムでの日系最大規模のオフショア開発会社エボラブルアジアを傘下に持つ株式会社旅キャピタル（以下：当社）では、IT オフショア受託開発事業を本格的に開始しました。



現在、旅キャピタル/エボラブルアジアで開発・運用
中のキネマ旬報社様の KINENOTE

近年、スマートフォンアプリやソーシャルゲームの急速な普及に合わせて、企業の IT 開発人材需要が高まっており、日本国内での技術者確保が非常に難しくなっています。その一方で、低コストでの開発を目的とするオフショア開発のみでは、難易度の高いゲームデザインや要件定義・設計・プロジェクト管理などの上流工程も含めた高度なトータルソリューションを提供することは難しいとされてきました。

そのような背景の中、当社では、ベトナムでのオフショア開発をフル活用しながらも、日本で日本人アーキテクト、日本人ゲームデザイナー、日本人システムエンジニア、日本人プロジェクトマネージャーをアサインすることで、上流工程も含むトータルなシステムインテグレーションを行う受託開発（「ハイブリッド受託開発」）を本格的に開始しました。

ハイブリッド受託開発では、要件定義段階において、日本人アーキテクト、日本人システムエンジニア、日本人プロジェクトマネージャーがしっかりと要件定義・設計を行い、その後はベトナム・ホーチミンでの専属開発チームでスピーディに開発します。テスト段階での品質管理や、高度な運用設計も、日本人チームが担当して、ソーシャルゲームや大規模システム開発を成功に導いています。

当社では、100億円を越える売上高の自社サービスの開発・運用をベトナム・ホーチミンで行っているとともに、クライアント様から発注される中規模・大規模プロジェクトの受託開発を既に数多く行っています。

今後に関しては、SIer 様、ソフトハウス様も含めたクライアント様の多様なニーズに、低コスト（コスト削減40%程度も可能）かつ高品質にてお応えできるよう、当ハイブリッド受託開発事業を積極的に拡大してまいります。

本件に関するお問い合わせ

株式会社旅キャピタル システム開発部 担当：藤田、小幡
TEL:03-6852-8080 FAX:03-6858-3609 MAIL:fujita@tabicapi.com